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           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          佐 藤 欣 哉 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 
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           八雲中央図書館長        大 迫 忠 義 
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（議事日程） 

日程第１  議案第１８号 目黒区教育委員会事務従事幹部職員の異動について 

日程第２  議案第１９号 目黒区教育委員会非常勤職員の報酬及び費用弁償に

関する規則の一部を改正する規則 

日程第３  議案第２０号 目黒区立学校の管理運営に関する規則の一部を改正

する規則 

日程第４  議案第２１号 幼稚園教育職員の給与に関する条例施行規則の一部

を改正する規則 

日程第５  議案第２２号 幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部を改

正する規則 

日程第６  議案第２３号 幼稚園教育職員の初任給、昇格及び昇給等に関する

規則の一部を改正する規則 

日程第７  報告事項   平成２９年第１回区議会定例会中の予算特別委員会

での教育委員会に係る質問の答弁（要旨）について 

日程第８  報告事項   平成２９年度児童生徒数・学級数の推計について 

日程第９  報告事項   平成２９年度以降の児童生徒数・学級数の推計等に

ついて 

日程第１０ 報告事項   区立学校等の合理的配慮に関する法律相談の平成２

８年度実施状況及び平成２９年度実施予定について 

日程第１１ 報告事項   インフルエンザによる学級閉鎖等の状況について 

 

 資料配布 

 ・平成２９年度教育行政運営方針 

 ・校長交際費支出の考え方について（通知） 

 ・目黒区障害者差別解消支援地域協議会の設置について 

 ・平成２９年５月行事予定 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第１２回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は後藤委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

       この案件は人事案件ですので、目黒区教育委員会会議規則第１

１条第１項ただし書きの規定に基づきまして、非公開により審議

することを発議します。 

       それでは、同条第２項の規定に基づきまして、討論を行うこと

なしに、直ちに可否を諮ります。 

       会議を非公開とすることに賛成の委員の挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、日程第１については非公開で審議すること

とします。 

       この報告の関係者以外は退席してください。 

 

（関係者以外退席） 

 

（午前９時３１分、秘密会入る） 

 

（午前９時３６分、秘密会終わる） 

 

○教育長   ここからは会議を公開とします。退席した関係者もお入りくだ

さい。 

 

（関係者入場） 

 

〇教育長   次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  議案第１９号 目黒区教育委員会非常勤職員の報酬及び費用弁

償に関する規則の一部を改正する規則） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 



 - 4 - 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第１９号は原案どおり可決します。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  議案第２０号 目黒区立学校の管理運営に関する規則の一部を

改正する規則） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第２０号は原案どおり可決します。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  議案第２１号 幼稚園教育職員の給与に関する条例施行規則の

一部を改正する規則） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第２１号は原案どおり可決します。 

       次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５  議案第２２号 幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部

を改正する規則） 
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○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第２２号は原案どおり可決します。 

       次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６  議案第２３号 幼稚園教育職員の初任給、昇格及び昇給等に関

する規則の一部を改正する規則） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第２３号は原案どおり可決します。 

       次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７  平成２９年第１回区議会定例会中の予算特別委員会での教育委

員会に係る質問の答弁（要旨）について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に、日程第８と日程第９は関連する案件ですので、一括して

議題とします。 

 

日程第８  平成２９年度児童生徒数・学級数の推計について（報告事項） 

日程第９  平成２９年度以降の児童生徒数・学級数の推計等について（報

告事項） 
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○説明員   （資料により説明） 

○教育長   まず、日程第８についてご質問等ございますか。 

○委員    上目黒小学校の校長が２学級に増える可能性があると喜ばれて

いました。本当に努力されていると感じた次第ですが、今のとこ

ろ有効だったのはどういう行い、どういう努力が功を奏したと考

えられますか。 

○説明員   上目黒小学校については、校長、副校長が地域の子どもたちの

家庭を回って学校の周知に努める取り組みや、新入生の説明会に

ついては、隣接学校を希望されている方も、まず指定校の学校の

説明会に参加いただくように学校と連携しながら、保護者にお願

いをしてきた取り組みがあります。 

       また、学校の中では、校舎を改築して保育園をつくる取り組み、

校庭、トイレの工事というハード面の取り組みも含めて、さまざ

ま連携しながら取り組んできた経緯があります。 

○教育長   隣接の昨年度と今年度の動きがどうなっているか、そこが肝だ

と思います。 

○説明員   今年度実施した隣接において、上目黒小学校については、申込

者の入と出の差引きがマイナス５人で、昨年度はマイナス１８人

でした。出る方の申し込みについては、今年は１１人が出るとい

う申し込みでしたが、昨年は３８人が出る申し込みをされていま

した。その上で、先ほどの差し引きが今年度については、１０人

以上減っている経緯があります。 

○委員    中学校ですけれども、第一中学校と第九中学校が単学級という

試算となっていますが、全体の中学校の入学数が減っている状況

からすると、ある程度低くなるのはやむを得ないと思います。し

かし、第一中学校は今までずっと２学級でしたので、減り幅が大

きい気がします。 

○説明員   隣接学校の申し込みの結果について、第一中学校は昨年は３０

人が出るという申し込みのところ、今年４２人が申し込まれまし

た。差し引きも昨年はマイナス２８人のところ、今年はマイナス

３９人ということで、１０人以上の差し引きマイナスの増があり

ました。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

では次に、日程第９についてご質問等ございますか。 

○委員    この推計を見ると、小学校の学級数の増加が非常に大きいと思
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います。教室のスペースを増設することについては、学校施設計

画課と協力して考えていかなければならないという説明がありま

したが、具体的にどういうことを検討していますか。 

○説明員   これまでの対応は、図書のコーナーを改修して教室を１つ増や

した例がございます。現段階で、建物そのものの改修等は難しい

状況ですので、さまざまな教室スペースの工夫を検討していると

ころです。 

○委員    ２９年度の中学校についてですけれども、区内の中学校の在籍

率が下がっています。目黒区の公立中学校は、教育的水準も高い

ですし、悪い評判を聞いたこともないですが、なぜ保護者は区内

の学校に行かせないのか。なぜ国・私立なのかということを検討

していただきたいと思います。 

○説明員   平成２６年度になりますけれども、それまでめぐろ学校教育プ

ランの推進委員会で区立中学校の魅力づくりについていろいろ議

論をし、目黒の実態を把握することが必要だということで、２６

年１０月に区立小学校６年生の全保護者を対象に、中学校の進路

に対する意識調査を実施しています。 

       それを分析しまして、翌２７年１０月に、「区立中学校の魅力

づくりに向けて」という内部資料をつくりまして、教員の資質・

能力の向上、魅力ある授業づくり、情報の積極的な発信など、大

きく４つの項目に分けて、２年以内に取り組める短期的なもの、

３年以上かかる中長期的な取り組みを示して、それをもとに今回

の学校教育プランの改定などにも生かしていますので、それをま

た検討素材にしながら、引き続き中学校の魅力づくりについて検

討をしていく必要があると考えております。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第１０を議題とします。 

 

（日程第１０ 区立学校等の合理的配慮に関する法律相談の平成２８年度実施

状況及び平成２９年度実施予定について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    大事な活動だと思いますが、実績はどうですか。 

○説明員   実績として、９人から８件の相談を受けました。 
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○委員    例えば、１番に時系列で記録を残すこと。それから、保護者に

丁寧に説明すること。このことは２番でも出ておりますが、これ

らのその後の対応はどうでしょうか。 

○説明員   今のところ学校側、こども園側からその後の報告はありません

ので、その後の状況につきまして、確認してまいります。 

○委員    進捗状況は、なかなか進まない難しい問題だと思いますが、教

育委員会としてその後どういう対応をとったかということを認識

する必要があると思いますので、よろしくお願いしたいと思いま

す。要望です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第１１を議題とします。 

 

（日程第１１ インフルエンザによる学級閉鎖等の状況について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

 ・平成２９年度教育行政運営方針 

 ・校長交際費支出の考え方について（通知） 

 ・目黒区障害者差別解消支援地域協議会の設置について 

 ・平成２９年５月行事予定 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時５５分閉会） 

 

 


